

P. Aulneau, deux jésuites français, les deux premiers prêtres séculiers furent deux canadiens-français, M. Provencher et M. Dumoulin. Les missionnaires de la province de Québec qui ont vraiment évan-



Mgr Provencher.

Sacré évêque le 12 mai 1822, vicaire apostolique du Nord Ouest en 1844, et premier titulaire de St-Boniface en 1847. Décédé le 7 juin 1853.

élu tout le Nord-Ouest, ce sont les fils de Mgr de Mazenod, évêque de Marseille, que la reconnaissance publique a justement appelé les *Sauveurs du Nord-Ouest*. Les premières religieuses qui aient